

“...sus fines que sin duda son muy loables, tienen la consistencia necesaria para hacer exitoso el proyecto.”

Dr. Guillermo González Ramírez.
Presidente fundador de la Asociación
Nacional de Cardiólogos de México
ANCAM

“He revisado algunas de las publicaciones de sus dos recientes ediciones y sólo les puedo decir que estoy satisfecho con la calidad con la que han iniciado su trabajo editorial. La presentación visual de los artículos es excelente, los contenidos son interesantes y es muy aceptable la claridad con la que presentan la información.”

Dr. Salvador Fonseca Reyes.
Médico internista. D en C. Especialista en Hipertensión
Arterial por la Sociedad Latinoamericana de Hipertensión.
Coordinador de Investigación del Hospital Civil “Juan I. Menchaca” OPD.

“... creo que es la mejor manera de promover la semilla de la publicación por alumnos y maestros, y no solo favorecer la investigación de alto nivel. Ustedes serán los precursores de los que luego serán grandes investigadores publicando en revistas de alto impacto.”

Dr. José Z. Parra Carrillo.
Director del Instituto de Investigación Cardiovascular
CUCS UdeG y OPD Hospital Civil “Juan I. Menchaca”.
Jefe del Departamento de Clínicas Médicas CUCS UdeG.



Envía tus comentarios, dudas y sugerencias a nuestro correo electrónico md.revistamedica@gmail.com o directamente desde nuestro portal web www.revistamedicamd.com en la sección de contacto.